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Директору  
ЧУОО «Международная 
лингвистическая школа»
Николаевой А.-М. Ю.

СОГЛАСИЕ НА ОБРАБОТКУ ПЕРСОНАЛЬНЫХ ДАННЫХ

В соответствии со статьей 9 Федерального закона от 27.07.2006 N 152-ФЗ "О персональных данных", я  __________________________________________, даю согласие Частному учреждению общеобразовательной организации «Международная лингвистическая школа» на автоматизированную, а также без использования средств автоматизации обработку персональных данных меня и моего ребенка  __________________________________________, ____________ года рождения.
Данные действия предусмотрены пунктом 3 статья 3 Федерального закона от 27.07.2006 N 152-ФЗ "О персональных данных», а именно  сбор, систематизацию, накопление, хранение, уточнение (обновление, изменение), использование, распространение, обезличивание, блокирование, уничтожение персональных данных. 
Перечень  персональных данных моего ребенка, на обработку которых я даю согласие:
· фамилия, имя, отчество;
· пол, возраст;
· дата и место рождения;
· данные свидетельства о рождении;
· адрес регистрации по месту жительства и адрес фактического проживания;
· номер телефона (домашний, мобильный);
· сведения о состоянии здоровья.
Перечень моих персональных данных,  на обработку которых я даю согласие:
· фамилия, имя, отчество;
· пол, возраст;
· дата и место рождения;
· данные паспорта;
· СНИЛС;
· адрес регистрации по месту жительства и адрес фактического проживания;
· номер телефона (домашний, мобильный).

Настоящее согласие распространяет свое действие с момента подписания до дня отзыва в письменной форме.
_____________________________________ (фамилия, имя, отчество полностью) 

_______________________ (подпись) 						_______________________ (дата)


CONSENT TO PERSONAL DATA PROCESSING

In accordance with article 9 of the Federal law N 152-ФЗ "About personal data" issued on 27.07.2006,                    I, _____________________, hereby give my consent to Private istitution of Pre-School Education "Child development centre - nursery school with profound English studies" to process personal data of me and my Child, ___________  born on 01/01/2011, using computerized and non-computerized methods.
The actions concerned are stated by clause 3, article 3 of the Federal law  N 152-ФЗ "About personal data" issued on 27.07.2006, as follows: accumulating, storing, updating, distributing, depersonalizing, blocking, editing and destroying personal data.

Provided below is the list of personal data of my child that is subject to being processed upon my consent:

· First name, last name
· Sex (каквариант - gender), age
· Date and place of birth
· Certificate of birth data
· Registered address and actual residence address
· Phone number (mobile, home number)
· Health status records
Defined below is the list of my personal data I hereby agree to be processed:
· First name, last name
· Gender, age
· Date and place of birth
· Passport data
· Personal insurance policy number
· Registered address and actual residence address
· Phone number (mobile, home number)
[bookmark: _GoBack]The present Agreement is effective under the Contract for educational services ________ 2015 unless it is cancelled in written form.
Printed name  ______________________________________

Signature   ________________________________________                          Date  ___________________
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ENS Dobrynya ENS Karamyshevskaya ENS Mosfilm ENS Novokhoroshevskiy ENS Obrucheva ENS Onegino

4th Dobryninskiy Pereulok, 8 Karamyshevskaya Pyryeva Street, 10A Novokhoroshevskiy Obrucheva Street, 4 bld 3 Onegino luxury village,
Naberezhnaya, 10/2 Proyezd, 11 Istrinskiy district
dobrynya@englishnursery.ru karam@englishnursery.ru mosfilm@englishnursery.ru novokhor@englishnursery.ru obrucheva@englishnursery.ru onegino@englishnursery.ru
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4-i1 [lo6pbIHUHCKUI KapambilweBckas Ynuua MNbipbeBa, 10A HoBoxopolueBckuii ynuua O6pyyeBa, 4 kopn. 3 WcTpuHckwii paiioH,
nepeynok, 8 HabepexHas, 10/2 npoesp, 11 KoTTeaX. noc. "OHernHo"
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